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GRAND PRIX HIPPIQUE : LA REGION DANS LA COURSE 
 
Le Grand Prix Hippique du Conseil régional est devenu une manifestation 
incontournable en Guadeloupe et dans la Caraïbe. 
 
Ce succès jamais démenti, il le doit à la qualité de l’organisation, assurée depuis 14 
ans, par la Société des Courses Karukéra. 
Nous sommes fiers de nos jockeys et de nos étalons, capables de concurrencer 
l’élite de la discipline. 
 
Ce Grand Prix favorise la promotion et participe à l’essor de la filière équine. Il fait 
aussi le bonheur d’un public de connaisseurs, de passionnés et d’amateurs toujours 
plus nombreux. 
 
La filière équestre a su innover pour s’adapter aux spécificités de notre territoire. 
Mieux encore, elle doit contribuer davantage au développement économique et à 
l’aménagement de l’espace rural, en relançant l’attractivité dans la Région du Nord 
Grande-Terre.  
C’est une nouvelle dynamique dans laquelle la Région Guadeloupe, s’engage 
résolument. 
Nous devrons également relever le défi de la remise à niveau des infrastructures 
sportives afin d’assurer une pratique de haut niveau et sécurisée. 
 
Enfin, à travers ce Grand prix Régional qui rassemblera cavaliers, propriétaires, 
amateurs et invités venus de l’Hexagone et de la Caraïbe, la Région souhaite 
susciter l’intérêt des Guadeloupéens pour l’équitation, notamment celui des jeunes, 
ainsi que la redécouverte d’un pan du patrimoine sportif et culturel de Guadeloupe. 
 
L’Édition 2016 du Grand Prix Hippique du Conseil Régional s’annonce donc cette 
année comme un symbole de prestige et d’un lien social renouvelé. 
 
Bonne course et que le meilleur gagne ! 
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